

12 JAHRE

von Daniel Nocke Deutschland 2010 Betacam SP 4 Min. OmeU
Kontakt: Studio Film Bilder

Zwölf Jahre lang hat sie Anfeindungen und Spott ignoriert und sich zu ihrer Beziehung bekannt. Doch das war vielleicht ein Fehler. Denn jetzt steht ein eher unkonventionelles Ende der gemeinsamen Zeit bevor.

For twelve years she ignored sneers and mockery and stood up for her relationship. After all it might have been a mistake, as now an unconventional ending of the time together is ahead.



MEI LING

von Stéphanie Lansaque und François Leroy Frankreich 2009 35 mm
15 Min. o. Dial. Kontakt: Je suis bien content

Die junge Mei Ling lebt allein und wartet auf die seltenen Besuche ihres Liebhabers. Als sie in der Spüle einen kleinen Oktopus findet, behält sie ihn. Das Tier wächst heran und bringt Abwechslung in ihr Leben und das ihres Besuchers.

Young Mei Ling lives alone and awaits the rare visits of her lover. When she finds a little octopus in her sink, she keeps it. The animal grows and adds variety to her and her visitor's life.

MAMA

von Géza M. Tóth Ungarn 2009 35 mm 8 Min. o. Dial.
Kontakt: Kedd Animációs Stúdió

Der neue Film des Oscar-Preisträgers Géza M. Tóth (MAESTRO, ex 18) lässt die Welt an einer Wäscheleine vorbeiziehen. Wirklichkeit und Vorstellung werden hier originell vermischt, und so verwischen die Grenzen zwischen realen und animierten Bildern.

Oscar-winning Geza M. Toth's new film lets the world pass by on a clothesline. Reality and imagination are inventively mixed as well as borders blurred between real and animated images.



AU BAL DES PENDUS [AT THE BALL OF THE HANGED]

von Johan Pollefort Frankreich/Belgien 2010 35 mm 8 Min. o. Dial.
Kontakt: Les Films du Nord

Im Tod kommen wir alle zusammen, frei und gleichberechtigt. Daran ist nichts Deprimierendes. Die Darstellung eines makabren Totentanzes.

In death we commune, free and equal. Nothing depressing about it. The depiction of a danse macabre.

LES BESSONES DEL CARRER DE PONENT [THE TWIN GIRLS OF SUNSET STREET]

von Marc Riba und Anna Solanas Spanien 2010 Digital Betacam
13 Min. o. Dial. Kontakt: I+G Stop Motion

Salben, Breie und Elixiere. Bei Enriqueta und Ramoneta werden die Bedürfnisse der Kunden mit Diskretion, Distanziertheit und Freude erfüllt. In der Sunset Street Nr. 17A in Barcelona. Die Waren sind nicht in Apotheken oder Drogerien erhältlich.

Ointments, elixirs and poultices. Enriqueta and Ramoneta will tend to your needs with discretion, reserve and pleasant manners. Sunset Street No. 17A, Barcelona. Not sold in drugstores or chemistries.

